

*“No, de ninguna manera, no es sensata esa iniciativa (de limitar a las calificadoras)”*

**MARIO DELGADO**  
Diputado de Morena



*“No se va a presentar y vamos a procurar que las iniciativas que se presenten sean cuidadosas”*

**RICARDO MONREAL**  
Senador de Morena



*“La vida pública será cada vez más pública, esto de las calificadoras es su trabajo”*

**ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR**  
Presidente



AUNQUE JARA INSISTE EN PRESENTARLA

# Tunden en Morena plan para limitar a calificadoras

**Afirman que la iniciativa no pasará en ninguna de las dos cámaras legislativas**

El presidente López Obrador afirmó que México está abierto al “escrutinio” internacional, tanto en lo económico y lo político, y no limitará el trabajo de las calificadoras.

Lo anterior luego de que el vocero

de la bancada de Morena en el Senado, Salomón Jara, anunció que presentaría una iniciativa para que la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) revoque permisos de operación a las calificadoras de riesgos de inversión que se aparten de los principios de “independencia, objetividad y rigurosidad”.

“Nosotros estamos abiertos al escrutinio internacional, en lo político, en lo económico. México

es un país libre y no tenemos nada que esconder. La vida pública será cada vez más pública, esto de las calificadoras es su trabajo. Lo esperamos, no vamos nosotros a limitar su función”, apuntó el Presidente.

Reiteró que “estamos seguros de que va bien el gobierno, que va bien la economía, que vamos a crecer y que vamos a darles un ejemplo de cómo acabando con la corrupción se puede tener una economía fuerte”.

En el Senado, mientras el coordinador parlamentario de Morena, Ricardo Monreal, aseguró que no se presentará dicha iniciativa y se actuará con responsabilidad, el senador Salomón Jara afirmó que presentará la iniciativa la próxima semana.

“No se va a presentar y vamos a procurar que las iniciativas que se presenten con el aval de grupo sean cuidadosas; aunque sean necesarias para la corrección de la economía del país, vamos a actuar con mucha responsabilidad, como una mayoría responsable. Y en este caso, no hay ninguna intervención de ningún órgano externo, esta fue una decisión propia del grupo parlamentario”, sostuvo Monreal.

Mario delgado, jefe de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, adelantó que en San Lázaro no se apoyará la iniciativa.

“No, de ninguna manera, no es sensata esa iniciativa. Una cosa es que no nos guste lo que digan las calificadoras y otra cosa es tratar de regularlas”, aclaró.

Señaló que “aquí lo que se está cuestionando, más bien por parte del gobierno, es que hay factores que sin duda impactan en la competitividad, que sin duda impactan en las decisiones de inversión más importantes y a veces no se consideran, como es el hecho de la corrupción”.

—Mariana León, Eduardo Ortega y Víctor Chávez